

安倍政治は許さない

全国高齢者大会が閉会

和歌山市でおこなわれていた第29回日本高齢者大会（同実行委員会主催）は16日、全体会を開き、「戦争と戦後」の体験を語り、「戦争法案反対」の世論を広げる。年金・医療・介護会を開き、「戦争と戦後」の体験を語り、「戦争法案反対」の世論を広げる。年金・医療・介護

などの要求実現運動に取り組む」とした決議を探探し、閉会しました。のべ5100人が参加しました。

全体会では、和歌山実行委員会の中谷吉治会長が戦争が平和かの

開かれていたとして、「戦争を知る高齢者が平和のメッセージ」と

呼ひかけました。

アピール行動として、参加者が「戦争あ

かん」と書かれたプラカードを掲げ、「戦争

法案許さないぞ」「安倍政治を許さないぞ」と唱和しました。

立命館大学名誉教授の安斎育郎さんが講演しました。

来年は、8月28、29の両日、東京都で開催します。

本共産党の宮本徹衆院議員は、戦争法案を成

立されよといふのと競争する「安倍政権の『原発再稼働』と社会保障改悪をストップさせることが、貧困と格差是正になると強調。「殺し殺される世界ではなく、平和のバトンを子どもたちに渡さう」と

基地建設反対を訴えます」（沖縄）と発言する大女性（67）は、「歴史

と連帯して辺野古新基地建設反対を訴えました。大きな拍手が送られました。

国会に向かってしなばがえりします」と結びました。

和歌山市からの参加し、立派な大会でした。戦争

を批判し、「緊迫する

社会問題に対する

議論は、戦争法案を成



9/17

赤旗

「安倍政治は許さない運動を広げて来
年東京で開会しましよう」とアピール
東京の代表ら15日、和歌山市内